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Le mot de notre fondateur

Vous avez déjà eu à combattre,
mais maintenant, avec la grâce du
sacrement de confirmation, vous
serez plus fort; le démon aura
davantage peur de vous, si
toutefois vous gardez bien cette
grâce que vous recevez, en vous
confessant, en communiant, en
priant et en priant surtout la Très
Sainte Vierge Marie.

La Très Sainte Vierge Marie,
elle est très courageuse ; elle est
très forte. C'est elle qui a écrasé la
tête du démon ; c'est elle, comme le
dit l'Ecriture, qui est forte comme
une armée rangée en bataille, la
Sainte Vierge.

Pourtant elle qui est si douce, si
bonne, si pacifique. Oui, mais elle
connaît le mal ; elle connaît le
démon ; elle sait le mal que fait le
démon. Alors, elle, elle est forte
contre le démon. Elle lutte contre
le démon et elle nous aide à lutter
contre le démon aussi.

Mgr Lefebvre le 6 juin 1976
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Sous les ordres de la Sainte-Vierge

ès l'origine, Dieu mit une inimitié entre le diable et Marie annonçant
qu'elle lui écraserait la tête tandis que lui chercherait à la mordre au talon.
Depuis ce jour, Satan est le général en chef de l'armée des révoltés contre
Dieu et Notre Dame la reine de l'armée des justes. Vierge puissante, elle nous
guide au combat donnant de sa force à tous, elle, la tour invincible de David.

Dieu n'a en effet pas choisi n'importe quelle femme pour humilier les
mauvais. Il a pris soin de choisir la meilleure des créatures, l'Immaculée
Conception, et qui plus est sa digne mère et son associée dans l'œuvre de la
rédemption. Devenue notre mère au pied de la Croix, elle nous connait tous
mieux que quiconque sachant non seulement ce dont nous avons besoin mais
aussi comment le demander à Notre Seigneur son Divin Fils. Tels sont les
atouts spécifiques de cette âme d'élite qu'est notre reine.

De notre côté, ne craignons pas la bataille. Nous avons reçu le sacrement de
la confirmation qui a fait croitre notre âme et nous a rendu soldat de Dieu.
Souvenons-nous de ce jour où l'évêque, avant de donner la fameuse claque
signe des contradictions à venir, nous disait traçant le signe de la croix sur
notre front avec le saint Chrème tout en nous imposant la main : " Je te signe
du signe de la croix et te confirme avec le Chrême du salut au nom du Père,
du Fils et du Saint-Esprit." Dès lors, il n'y a plus à rougir de la croix mais à la
défendre et la propager vaille que vaille dans une société laïciste et de plus en
plus islamique.

Fondée en 1917 par le père Maximilien Kolbe, la Milice de l'Immaculée fait
de ses membres des instruments entre les mains de Marie. Leur arme est la
Médaille Miraculeuse laissant à la sainte Vierge le soin de gagner les âmes à
Dieu. N'est-elle pas forte comme une armée rangée en bataille ?

(Re)-découvrons cette belle œuvre à travers ces quelques pages et venons
écouter l'abbé Stehlin son apôtre le premier week-end de mars.

D

Abbé Jean-Marie MAVEL
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La Milice de l’Immaculée : de quoi s’agit-il ? 
Qu’est-ce que la MI et quand a-t-elle été fondée ?

La MI a été fondée par le Père Maximilien Kolbe,
franciscain polonais, en 1917. Tandis qu’il voyait la
Franc-maçonnerie défiler sous les fenêtres du Vatican
pour le bicentenaire de sa naissance, le Père Kolbe eut
l’idée de fonder un mouvement pour lui faire barrage.
Mais la MI n’est pas une confrérie particulière, avec une
dévotion précise. Elle n’est pas non plus un Tiers-Ordre.
La MI est un mouvement de grande ampleur, « un
mouvement qui doit entraîner les masses et les arracher à
Satan ».
Son but ? « Chercher la conversion des pécheurs,
hérétiques, schismatiques, juifs, etc…, et spécialement
des francs-maçons ; et la sanctification de tous sous la
protection et par la médiation de la Vierge Immaculée. »
comme l’écrit le P. Kolbe dans les statuts originels.
Elle a pour but d’infuser cet esprit marial dans toutes les
œuvres catholiques déjà existantes. Le Père Kolbe disait
qu’il est nécessaire que la MI « ne devienne pas une
organisation aux côtés de beaucoup d’autres, mais plutôt
qu’elle pénètre en profondeur toutes les autres
organisations ».

Quelle est l’histoire de la MI ?

Dès l’année suivant sa fondation, la Milice de
l’Immaculée reçut la bénédiction apostolique du pape
Benoît XV, bénédiction mainte fois renouvelée par ses
successeurs. Dès lors, la M.I. connut une magnifique
expansion dans le monde entier, jusqu’en Extrême-
Orient. En 1942 celle-ci reçut une nouvelle approbation
du pape Pie XII, avec ses félicitations et sa bénédiction
apostolique. A l’époque du concile Vatican II, la M.I.
comptait 500 succursales sur les cinq continents, et
environ 3 millions de membres. Après le Concile la MI
fut débaptisée et devint la Mission de l’Immaculée : une

finalité entièrement nouvelle (approfondir sa foi grâce à
la consécration à Marie), une amputation de la prière
pour les Francs-maçons, et de nombreux autres
changements obligent à conclure que l’esprit originel de
la MI était perdu. Devant cette déviation, la MI est
refondée en l’an 2000 sous l’impulsion de M. l’abbé Karl
Stehlin et avec l’approbation du Supérieur Général de la
Fraternité St Pie X. Les capucins de Morgon
l’introduisent en France en 2012 et y recrutent 3000
membres. En 2017, la Fraternité et les capucins
fusionnent leur action pour le recrutement en France. Il
y a aujourd’hui environ 100 000 chevaliers de
l’Immaculée d’observance traditionnelle à travers le
monde.

Quels sont les engagements et que faut-il faire pour

devenir membre de la MI ?

La MI s’adapte à tous les chrétiens, même les plus
tièdes : elle prend chacun là où il est.
Les conditions pour en faire partie sont simples : « faire
la consécration de soi-même à la bienheureuse Vierge
Marie Immaculée, comme instrument dans ses mains
immaculées, et porter la Médaille miraculeuse. » On peut
alors procéder à la cérémonie d’admission dans la MI.

Quels moyens doit-on utiliser une fois membre de

la MI ?

Là encore rien de plus simple. Le P. Kolbe veut
beaucoup de souplesse. Laissons-lui la parole : « 1- Si
possible, au moins une fois par jour, réciter l’invocation :
« O Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons
recours à vous et pour tous ceux qui n’ont pas recours à
vous, spécialement pour les francs-maçons. » 2- Utiliser
tous les moyens légitimes dans la mesure du possible,
selon la diversité des états de vie, conditions et
circonstances de chacun, et cela avec zèle et prudence.
Et surtout porter la Médaille miraculeuse. N.B : Ces
moyens ne sont indiqués qu’à titre de conseil, et non de
précepte. Aucun d’entre eux n’oblige donc sous peine de
péché même véniel. Notre motivation principale consiste
en ceci : que le plus grand nombre d’âmes s’unissent au
Sacré-Coeur de Jésus, par la médiation de l’Immaculée. »
(Statuts). Pour le P. Kolbe : « L’appartenance à la M.I.
permettra à chaque membre de donner à l’apostolat tout
ce qu’il a de meilleur en lui-même, et de rejoindre de
cette façon la perfection chrétienne dans son propre état,
ou dans sa profession. »

Abbé Guillaume SCARCELLA
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Le fondement de la MI : Marie, Médiatrice de toutes grâces
ue nos prières montent vers Dieu ou que les grâces

descendent du Ciel, tout passe par Marie. Les pères de
l'Eglise dans les premiers siècles de la chrétienté, reprenant
l'image de saint Paul qui comparaient l'Eglise à un Corps
dont Jésus est la tête, attribuaient à Marie le rôle du cou.

Les fondements de cette disposition providentielle sont
non seulement sa double qualité de mère de Dieu et de
mère des hommes mais aussi sa compassion au pied de la
Croix : associée de Notre Seigneur Jésus-Christ durant la
Passion, elle a mérité de par son éminente charité tout ce
que lui a mérité en justice. Comme lui, et dans sa
dépendance, elle a donc satisfait pour nos péchés et ouvert
les portes du paradis. Comme lui, par voie de conséquence,
elle est de droit la dispensatrice des grâces divines.

Et puisque nous sommes tous appelés à être sous le
régime de la grâce, n'imaginons pas que la médiation de
Marie connaisse des limites de personnes ou de bienfaits :
elle a pouvoir sur tout ce qui touche de près ou de loin
notre salut et son action s'étend sur tous y compris les
défunts retenus en Purgatoire. N'est-elle pas la mère de
tous les hommes comme l'exprime l'Ave maris stella ? "
Enlevez leurs liens aux coupables. Donnez la lumière aux
aveugles. Chassez nos maux. Réclamez-nous tous ces biens.
Montrez-vous notre mère. Qu’il accueille par vous nos
prières, Celui qui, né pour nous, Voulut être votre fils."

Pour reprendre les mots que Pie XII écrivait en pleine
Seconde Guerre mondiale, nul ne l'ignore, de même que le
Christ Jésus est le Roi de l'univers, le Seigneur des
seigneurs, et qu'il tient en mains le sort de tous les hommes
et de tous les peuples, de même aussi Marie, sa sainte Mère,
étant donné la grande puissance d'intercession devant Dieu
qui lui a été octroyée, est honorée par tous les chrétiens

comme la Reine du monde entier. Si le premier miracle
accompli par le divin Rédempteur à Cana de Galilée est dû
à sa miséricorde suppliante, sur le point de mourir sur la
croix il nous a donné ce qui lui restait de plus cher sur la
terre, à savoir sa Mère pour qu'elle fût notre Mère ; si enfin,
au cours des siècles, nos ancêtres, en tout danger soit
public, soit privé, se sont réfugiés vers elle dans une prière
pleine de confiance, comment, dans les maux terribles qui
depuis si longtemps nous étreignent, ne confierions-nous
pas nos biens et nos vies à sa très puissante protection.
Toutes choses obéissant à Dieu et se conformant à son
vouloir éternel, on peut affirmer sans crainte d'erreur que la
bonté du Fils unique de Marie exauce toujours les prières
de la Vierge sa Mère, surtout depuis que cette bienheureuse
Vierge jouit de la béatitude éternelle dans les cieux et a été
couronnée et triomphalement acclamée Reine des anges et
des hommes. Mais si sa puissance est si grande auprès de
Dieu, sa compassion n'en est pas diminuée envers nous,
puisqu'elle est notre Mère très aimante.

Déjà dans l’Evangile, Marie s’y dessine médiatrice
bienveillante auprès de Jésus. C’est à sa voix qu’il sanctifie
Jean-Baptiste et qu’il remplit Elisabeth du Saint-Esprit.
C’est entre ses bras que les bergers et les mages l’adorent.
C’est de ses mains que l’heureux vieillard Siméon le reçoit
et le presse sur son cœur. C’est à sa demande que Jésus fait
son premier miracle. Les Actes nous la montreront plus
tard priant au milieu des Apôtres réunis au Cénacle et
appelant le Saint-Esprit sur l’Eglise naissante, comme
autrefois à Nazareth, pour le charme de sa virginité et de
toutes ses vertus, elle avait attiré en elle le Verbe de Dieu.

Précisée de siècle en siècle jusqu’à nos jours au moyen de
l’iconographie, des prédications des pères de l’Eglise et des
grands apôtres de Marie que sont saint Jean Damascène,
saint Bernard et saint Louis-Marie Grignion de Montfort,
cette doctrine est professée à chaque fête mariale dans la
liturgie.

L’Eglise ne l’a cependant pas définie comme étant de foi.
Tout porte à croire qu’elle le fera un jour. En attendant, les
Souverains Pontifes se plaisent à la mettre en lumière dans
leurs encycliques. Benoît XIV appelle Marie le canal céleste
duquel descendent dans le sein des malheureux mortels les
eaux de toutes les grâces et de tous les dons. Pie IX écrit :
« Dieu a mis en elle la plénitude de tout bien. Sachons-le
donc, tout ce qu’il y a en nous d’espérance, tout ce qu’il y a
de grâce et de salut émane d’elle … Telle est la volonté de
Celui qui a voulu que nous ayons tout par Marie. » Léon
XIII prend plus d’une fois à son compte les expressions de
saint Bernard sur la médiation universelle de la Sainte
Vierge et celles de saint Bernardin de Sienne dans le
passage suivant : « Toute grâce communiquée à ce siècle y
vient par une triple procession : de Dieu au Christ, du
Christ à la Vierge et de la Vierge à nous. »

Abbé Jean-Marie MAVEL
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" Maximilien Kolbe ! Qui es-tu ? "
" aximilien Kolbe ! Qui es-tu ? " – lui demande le

commandant SS – " Prêtre catholique ". L’homme de
Dieu, prenant alors la place d’un père de famille, mourra
dans le " bunker de la faim " à Auschwitz le 14 août
1941. Si le sacrifice volontaire de sa vie fut héroïque, il
fut aussi couronné par l’aide qu’il apporta à ses
compagnons avec la prière et le réconfort, à mourir en
paix, c’est-à-dire saintement. Cependant cet épisode n’est
que l’aboutissement de toute une vie…

Raymond Kolbe nait le 8 janvier 1894, dans la ville de
Zdunska-Wola, en Pologne, ses parents étaient de
pauvres ouvriers tisserands, mais de fervents catholiques.
La vision de Notre-Dame de Czestochowa dont il
bénéficie à l’âge de 10 ans, détermine la suite de sa vie : il
sera prêtre et chevalier de l’Immaculée. Sa vie sera
partagée entre deux couronnes que lui avait offertes la
Vierge lors de cette apparition : une couronne blanche et
une couronne rouge.

Il rentre très jeune chez les Franciscains, où il prend le
nom de frère Maximilien auquel il rajoutera Marie lors de
ses vœux. A l’âge de 24 ans, il est ordonné prêtre.

C’est lors de ses études à Rome pour son doctorat de
philosophie et de théologie que le jeune religieux fut
fortement marqué par l’anticléricalisme, il écrira plus
tard : "  Cette haine mortelle pour l’Église de Jésus-Christ
et pour son Vicaire n’était pas une simple gaminerie
d’individus dévoyés, mais une action systématique
découlant du principe de la franc-maçonnerie : Détruisez

toute religion quelle qu’elle soit, surtout la religion

catholique.  " C’est en considérant la conversion fulgurante
du jeune juif Alphonse Ratisbonne qu’il conçoit
l’institution de la Milice de l’Immaculée, dont le but
principal serait d’endiguer ce flot d’impiété, d’arrêter ces
mouvements hostiles à l’Église qui augmentaient sans
cesse. Ecoutons son discours à l’occasion de sa
fondation le 16 octobre 1917 :

"  Est-il possible que nos ennemis doivent déployer
tant d’activité jusqu’à avoir la supériorité, tandis que
nous resterions oisifs tout au plus appliqués à prier, sans
pourtant nous mettre à l’œuvre  ? N’avons-nous pas,
peut-être, des armes plus puissantes, la protection du
Ciel et de la Vierge Immaculée ? (…)  Il faut que nous
nous mettions, tels des instruments dociles, entre les
mains de l’Immaculée, employant tous les moyens licites,
nous introduisant partout par la parole, par la diffusion
de la presse mariale et de la médaille miraculeuse,
valorisant notre action par la prière et le bon exemple.   "
Après avoir été encouragée par le Pape Benoît XV la
Milice est approuvée définitivement, le 2 janvier 1922.
De retour à Cracovie, malgré de grosses difficultés de
santé, il lance, en janvier 1922, la publication de sa revue

mariale : “ Le Chevalier de l’Immaculée ”. Comme les forces
du mal se servent de la technique moderne, de la presse
et de la radio pour diffuser l’erreur, le P. Kolbe veut aussi
utiliser ces inventions pour la plus grande gloire de Dieu.
Mais il manque d’argent. Ses confrères craignent un
échec financier et critiquent la manière dont le bulletin
est rédigé.

Mais la divine providence veille à tout, et
le Chevalier put se maintenir et se développer. La
publication du Chevalier, tirera bientôt à 12 000
exemplaires, puis à 60 000 exemplaires en 1927. De plus,
de nombreux jeunes gens se pressèrent bientôt aux
portes du couvent pour rejoindre le Père Kolbe dans sa
mission évangélique. Il fonde alors avec l’approbation de
ses supérieurs un centre de vie religieuse et apostolique
appelé Niepokalanów (“ Cité de l’Immaculée ”), près de
Varsovie. Il y met en place une maison d’édition et une
station radio, toutes deux destinées à promouvoir la
vénération de la Vierge Marie. En 1930, il se rend au
Japon où il fonde encore une autre "Cité". Il rentre
définitivement en Pologne en 1936, mais la guerre éclate
et en septembre 1939, le Niepokalanów est bombardé et
pillé par l’armée allemande, puis le père est fait
prisonnier. Libéré quelques mois plus tard, il rentre dans
sa maison dévastée, pour soigner les blessés, nourrir les
pauvres et recueillir les réfugiés. L’aversion radicale du
nazisme pour la religion catholique s’abattit de nouveau
sur le prêtre et sa congrégation. Au matin du 17 février
1941, il est arrêté et sera finalement déporté à Auschwitz
en mai. Malgré les privations, la souffrance et les mauvais
traitements, ce prêtre de 47 ans passera ses 79 derniers
jours dans une pieuse sérénité. Après avoir revêtu la
couronne blanche de la pureté au service de la Vierge
Marie, il reçut celle du martyre. Ainsi celui qui n’avait
cessé de dire “Nous devons nous rapprocher toujours plus de

l’Immaculée, parce qu’on ne pourra jamais trop l’aimer. ” partit
voir Marie pour l’éternité.

Abbé Denis QUIGLEY
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Quand petitesse rime avec grandeur

e 2 mai 1806, le Premier Empire est au faite de sa
puissance, la quatrième coalition va être vaincue et les
fastes du règne illuminent le palais des Tuileries pour la
plus grande joie des parisiens...

Cependant, à moins de 300 km de là, à Fain-lès-
Moutiers, en Bourgogne, un tout autre tableau nettement
plus modeste, se présente à nous. En effet, la brave
famille Labouré accueille son huitième enfant : Zoé, plus
connue sous son nom de religieuse, sœur Catherine ! Elle
ne le sait pas encore, mais elle dépassera la gloire
éphémère des grands de ce monde en inscrivant son
nom dans la longue liste des Saints.

Après une jeunesse marquée par l'épreuve, le décès de
sa maman, l'éloignement du foyer familial puis un lourd
travail à la ferme paternelle, elle songe à rentrer chez les
sœurs de la Charité attirée par le portrait du prêtre
aperçu dans un songe, Saint Vincent de Paul leur
fondateur qu’elle honorera d’ailleurs toujours de sa
vénération. Sa vie exemplaire tout de dévouement,
d'efficacité dans ses services et d'acceptation sereine des
épreuves semble disparaitre devant sa relation
particulière avec le Ciel. Ne confie-t-elle pas au père
Aladel, les malheurs qui vont bientôt fondre sur la
France ? En Juillet 1830, la chute de la Monarchie
démontrera la véracité de ses visions !

Mais ce qui nous intéresse plus particulièrement arrive
durant la nuit du 18 juillet 1830, veille de la fête du Saint
Lazariste. Elle est en effet réveillée et attirée par
un enfant mystérieux dans la chapelle du couvent : "
Dans le chœur, à côté du fauteuil de Monsieur le
directeur." Là, Notre Mère à tous lui apparaît : " A
genoux sur les marches de l'autel, les mains appuyées sur

les genoux de la Sainte Vierge." Pour reprendre les mots
de la relation qu'elle en fit à son confesseur.

Quelques semaines plus tard, le 27 novembre, Elle lui
apparait à nouveau mais en fin d'après-midi, à 17h30.
Elle entend alors cette phrase en même temps que ses
yeux perçoivent pour la première fois la médaille

miraculeuse : " Faites frapper une médaille sur ce modèle.
Les personnes qui la porteront avec confiance recevront
de grandes grâces." Sur sa face, on y lit : « O Marie
conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à
vous. » Sur son revers, on y distingue une croix
surmontée d’un M. En dessous, deux cœurs sont gravés ;
l’un couronné d’épines, l’autre transpercé d’un glaive.
Douze étoiles entourant l’ensemble, achèvent de la
décrire ! Simple, mais puissante !

Le succès n’est-il pas foudroyant, initiée par les plus
hautes autorités de l’Eglise comme Mg de Quelen
archevêque de Paris qui la porte le premier après en avoir
autorisé la frappe ? La Sainte Vierge passe par la
hiérarchie de l’Eglise dont d’ailleurs elle bouscule parfois
les représentants : « La Ste Vierge est mécontente car on
ne l’écoute pas ! » rapporte Sainte Catherine.

Bien vite, les guérisons sont signalées comme en
février 1832 où une terrible épidémie de choléra décime
la population. En juin, les médailles sont distribuées, la
mort recule ! Les parisiens l’appellent désormais et nous
avec eux, la Médaille Miraculeuse ! Ailleurs, des
protections spéciales sont rapportées comme celle
d’Alphonse Ratisbonne qui en bénéficia en la mettant
dans sa poche. Le lendemain, il abjurait le Judaïsme, ce
qui d’ailleurs, devant l’émotion de cette conversion,
obtiendra la reconnaissance officielle des depuis que la
voyante gardait le silence et l’anonymat. En 1834, on
compte déjà la frappe de 500 000 médailles, en 1839, 10
millions ! Chiffres vertigineux !

Mais les bienfaits de la médaille ne s’arrêtent pas là.
Citons aussi celui du pasteur anglican John Newman qui
se convertit le 9 octobre après avoir porté la médaille
pendant 3 mois. Il devint cardinal de la Sainte Eglise !
Le pape Grégoire XVI place la médaille à la tête de son
lit. Pie IX définit le dogme de l’Immaculée Conception
tandis que Léon XIII approuve la messe de la fête de
Notre Dame de la Médaille Miraculeuse. Sainte Thérèse
de l’enfant Jésus la porte ainsi que l’initiateur de la
Milice, le père Kolbe…. Quant à Ste Catherine Labouré,
elle s’efface devant le succès de la Médaille et elle s’éteint
tranquillement le 31 décembre 1876 à la fin des litanies
de la Ste Vierge…. Et nous que ferons-nous ?
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Frère Pascal
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Chronique du frère Pascal

amedi 19 janvier. Outre le travail effectué en cette journée des travaux, le muret avance et la tonne de sable
livrée il y a peu, diminue de volume ; il faut noter aussi et certainement encore, la qualité du repas servi à nos ouvriers
d’un jour. Ainsi, vers 12h, nos cuisinières comme Trivelin s’époumonèrent : « Le vin est au frais, et le rôt est tout
prêt… » La Double Inconstance. Marivaux

S

Devant les malheurs du roi Louis XVI dont la date anniversaire de son exécution tombe ce lundi, notre
stupéfaction devant ce drame, ne peut que reprendre les mots attribués à ami d’un autre souverain, Henri III, Caylus,
pendant qu’il reçoit 19 coups d’épée au cours d’un duel dit des Mignons en 1578 : « Ah ! Mon roi ! Ah mon roi ! »
Nos prières accompagneront toujours ce monarque et sa famille durant la messe qui est célébrée ce jour. Nos élèves
de Fabrègues pour cette occasion y assistèrent alors qu’ils s’y rendent ordinairement le mardi.

Le lendemain, l’abbé Quigley accueille les étudiants
pour une nouvelle réunion studieuse autant
qu’amicale. « Eteint ton portable, passe-moi le sel »
ou encore d’un air entendu, « voyez-vous le
gender… » Sont des souvenirs possibles de cette
soirée mais peu précis. Le mardi suivant : patinoire au
programme. Merci monsieur l'abbé !

Mercredi 23. Un nuage de poussière, quelques relents de gaz d’échappement et quelques feuilles qui virevoltent
sont les traces perceptibles derrière le véhicule utilitaire loué par l’abbé de Courssou pour mettre son déménagement
à l’abri en Bretagne. Un aller-retour de plus de 1500km! Il le renouvellera d’ailleurs pour y laisser sa voiture avant la
« grande traversée ! » L’abbé de Beaunay son successeur, nous fait la surprise de venir découvrir les lieux. En son
honneur, un apéritif est servi sur le parvis, lieu convivial par excellence qui se prête donc parfaitement à cet
évènement ! Ce même dimanche 27, après un repas tiré du sac, la partie spirituelle de notre récollection commence
par la récitation du chapelet devant le Saint Sacrement suivi d’une conférence du prieur sur la jeunesse de notre
vénéré fondateur. Puis, vint le temps, pour ceux qui le souhaitaient, des rencontres ! Programme alléchant et
bienfaisant !

Vendredi 1 février. Dans nos régions, le temps est
aléatoire ; ailleurs, sur les routes de Bourgogne par
exemple, de larges plaques de neige couvrent encore
d’une blancheur incertaine les champs et les bas-
côtés… Cependant, cela n’est pas suffisant pour
refroidir l’ardeur des 9 personnes se dirigeant vers le
séminaire de Flavigny pour entourer de leurs prières
et de leur amitié les deux jeunes du prieuré qui y
recevront le lendemain, la soutane des mains de
Monseigneur Tissier de Mallerais. Magnifique
cérémonie qui transforme évidemment ces jeunes gens
mais aussi leurs familles… La Porte Latine vous offre
un reportage photographique des plus réussis. Allez-
y !

Les abbés Denis DEBRAS et 
Stephane BAUM
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Ce dimanche 10, c’est Perpignan qui s’illustre par la récollection des membres du Tiers ordre mais qui attire aussi
d’autres belles âmes dévotes. Il faut dire que la conférence donnée par monsieur l’abbé Scarcella est attractive : Le
Miracle de Notre Dame de Guadalupe… Tout un programme que beaucoup suivirent avec ferveur ! Mais ailleurs
aussi on instruit sa piété comme à Fabrègues où se réunit chaque mercredi un groupe. Pour la première fois, pour
permettre aux plus éloignés d’y participer, une liaison par internet est réalisée. Notre chronique s’achève comme elle
avait commencé par la journée travaux, journée de dévouement.

Si l’on compilait toutes les chroniques de votre bulletin, nous obtiendrions ce qui pourrait s’apparenter à une saga !
Mot qui vient si j’en crois Wikipédia, du verbe, segja signifiant conter, raconter. Petit problème, ce genre littéraire
appelle un auteur inconnu…

Notre retour fut aussi à la hauteur des défis que nous aimons relever. Il pleut abondamment, la visibilité est quasi
nulle et les rétroviseurs ne sont sans doute là que pour de la figuration… Des applaudissements que l’on n’adresse
habituellement qu’au pilote réussissant son atterrissage, fusent dans l’habitacle du nouveau véhicule du prieuré, un
Jumpy ! Témoignages d’une émotion trop longtemps retenue et d’une joie spirituelle intense fruit du but notre
voyage. Ne ratez pas le prochain voyage !

Des louvettes en action

CARNET PAROISSIAL

Ont reçu le sacrement de Baptême :
. Célestin FOGLIA, le 9 février en la chapelle du Christ-Roi
. Alexis BERTELOOT, le 17 février en la chapelle du Christ-Roi



CERCLE RENE BAZIN

CAMP DU FRERE PASCAL
Le patronage Saint François de Sales organise un centre
de vacances à Saint Aubin d’Aubigné, village situé au
nord de Rennes. (35) Les locaux offrent des chambres de
4 avec les lavabos et la douche. Un vaste terrain finira de
conquérir vos garçons de 10 à 15 ans à moins que ce ne
soit les activités : Accrobranches, canoé, vélo, piscine,
Soccer en folie, randonnée pédestre, VTT, course
d'orientation, une journée au Puy du Fou est organisée,
bowling. De plus, des ateliers comme savoir lire une
carte, ou de secourisme, sont aussi au cœur de notre
projet. Enfin, des visites culturelles seront aussi
proposées. Bien sûr, la vie spirituelle centrée autour de la
vie de Jésus, et dirigée par monsieur l’abbé Mavel,
complète cette proposition.
Les dates : Du lundi 8 juillet au dimanche 21 juillet.
Direction : Frère Pascal avec l’abbé Quigley.
L’encadrement : Par des séminaristes et des jeunes gens
ayant le BAFA suivant la législation en cours.
Tarif : 400 euros.
Renseignements : Frère Pascal : 06/40/14/49/57.
frerepascal@aliceadsl.fr

Vous pouvez aider le prieuré à vivre
. Par chèque à l’ordre du Prieuré Saint François de Sales (Fabrègues) ou Prieuré du Christ-Roi (Perpignan)

. Par virement :

IBAN (Fabrègues)  FR70 3000 2083 2800 0046 6252 G67   

- BIC CRLYFRPPXXX

IBAN (Perpignan)  FR65 3000 2083 2800 0046 6220 C69    

- BIC CRLYFRPPXXX

Grâce aux reçus fiscaux, un don de 100€ vous donne droit à une réduction d’impôt de 66€ et vous coûte en réalité 34€.

Une messe est célébrée, le 1er vendredi du mois à 18h30 à Fabrègues pour les bienfaiteurs de nos prieurés et écoles et

le chapelet de communauté est récité quotidiennement pour vous.

Merci !

Monsieur l’abbé Matthieu de Beaunay est
nommé collaborateur de monsieur l’abbé
Mavel à Fabrègues. Ordonné en 2011, il a
effectué son apostolat au prieuré de
Marseille puis à Versailles.

BIENVENUE M. L’ABBE

Objectif : permettre aux familles dont le « budget livres
» est restreint de se procurer des lectures variées qui
pourront intéresser toute la famille (parents et enfants à
partir de 17 ans) pour un prix modique. En effet, pour
33 euros, il offre à la lecture 22 livres dont chaque
abonné garde les 2 exemplaires de fin d’année. Chaque
mois un lot de deux livres passe d’une famille à l’autre.
Intéressé(e) contactez le prieuré.

Dimanche 10 mars : COTIGNAC (Var)
Samedi 16 mars : ND de Marceille (Aude)
Covoiturage possible - Contacter le prieuré

PELERINAGES

Directeur de la Publication : Abbé Jean-Marie Mavel - Prieuré Saint-François de Sales - 1 rue Neuve-des-Horts - 34690 - Fabrègues

POUR EN SAVOIR PLUS SUR LA MI
https://militia-immaculatae.info/fr/



A vos agendas
Prieuré saint François de Sales – 1 rue Neuve des Horts 34690 FABREGUES -

. Adoration du Très-Saint-Sacrement
Samedi 2 de 10h à 11h
Dimanche 3 de 12h à 18h

. Recollection du Tiers-Ordre Dimanche 24

. Catéchisme des enfants Mercredis 13 et 27 de 14h30 à 15h30

. Instruction chrétienne Mercredi à 19h15

. Cercle des étudiants Mardis 5 et 19 à 19h

. Patronage Dimanche 17

Prieuré du Christ Roi – 113 avenue Maréchal Joffre 66000 PERPIGNAN -

. Adoration du Très-Saint-Sacrement Jeudi de 19h15 à 20h

. Catéchisme des enfants Samedi de 10h à 11h

. Instruction chrétienne Vendredi à 19h15

. Cercle des étudiants Contacter l'abbé Scarcella

Eglise Notre Dame de Grâces – Rue de Belfort 11100 NARBONNE -

. Catéchisme des enfants Vendredi 15 à 17h30

. Instruction chrétienne 1er samedi à 9h45

. Cercle de Tradition Vendredi 15 à 19h15

. Louveteaux / Louvettes Contacter Cécile Cathala 06 41 47 93 72

Chapelle ND de la Médaille-Miraculeuse

– Rue de la Chapelle, Boirargues 34970 LATTES -

. Chapelet Mercredi à 15h

MILLAU – Lieu-dit Cabanous 12100 

SAINT-GEORGES-DE-LUZENCON -

RODEZ – Château de Druelle

4 rue des Noyers 12510 DRUELLE -

. Catéchisme des enfants                        - Dimanche 24 de 13h à 15h

Coordonnées téléphoniques
Tel : 09 81 28 28 05

@ : 34p.fabregues@fsspx.fr
Abbé Mavel : 06 15 54 84 06

Abbé Quigley : 06 95 56 89 86
Abbé Scarcella : 07 83 89 46 00

Frère Pascal : 06 40 14 49 57

� 1er week end de Mars visite de monsieur l’abbé Stehlin
pour la création de la Milice de l’Immaculée

. Vendredi 1er Mars à Narbonne 18h

. Samedi 2 mars à Fabrègues 11h

. Dimanche 3 mars à Perpignan 10h30

Dates à retenir : 

Apostol - Mars 2019

Dès le mois de mars ! 



Mars 

2019

Fabrègues

1 rue Neuve des 

Horts 34690 

Fabrègues

Perpignan

113 avenue 

Maréchal Joffre 

66000 Perpignan

Narbonne

Rue de Belfort

11100 Narbonne

Boirargues

Rue de la Chapelle

Boirargues

34970 Lattes

Millau

Cabanous

12100 St-

Georges-de-

Luzençon

Rodez

Château de Druelle

4 Rue Des Noyer

12510 Druelle

Ven 1 18h30 18h30 18h 08h

Sam 2 11h 8h 9h 08h

Dim 3 10h30 10h30 10h 08h30

Lun 4 7h30 & 18h30 08h30

Mar 5 7h30 & 11h20

Mer 6 7h30 & 18h30

Jeu 7 7h30 & 18h30 18h30

Ven 8 18h30 18h30 18h30

Sam 9 18h30 8h 08h

Dim 10 10h30 10h30 10h 08h30 17h

Lun 11 7h30 & 18h30 08h30

Mar 12 7h30 & 11h20

Mer 13 7h30 & 18h30

Jeu 14 7h30 & 18h30 18h30

Ven 15 18h30 18h30 18h30

Sam 16 18h30 7h15 08h

Dim 17 10h30 10h30 10h 08h30

Lun 18 7h30 & 18h30 08h30

Mar 19 7h30 & 11h20

Mer 20 7h30 & 18h30

Jeu 21 7h30 & 18h30 18h30

Ven 22 7h30 7h15 -

Sam 23 18h30 18h30 - 17h

Dim 24 10h30 10h30 10h 08h30 17h 10h30

Lun 25 7h30 & 18h30 08h30

Mar 26 7h30 & 11h20

Mer 27 7h30 & 18h30

Jeu 28 7h30 & 18h30 18h30

Ven 29 18h30 18h30 18h30

Sam 30 18h30 8h 08h

Dim 31 10h30 10h30 10h 08h30 17h

Chapelet et confessions ½ heure avant les messes. Chemin de croix les vendredis 8, 15 et 29 à 18h

Messes dans les prieurés et chapelles


